

Fonctions actuelles

Généraliste au Centre de santé Actur-Sur de Saragosse (Espagne)

Professeur à l'Université de Saragosse (Espagne)

Formation universitaire

Diplôme universitaire de médecine 1978

Doctorat en médecine 1986

Spécialiste de médecine familiale et communautaire (1984)

Diplômé en bioéthique de l'Université Monash, Melbourne, Australie (1999)

Expérience en bioéthique

Professeur associé à la Faculté de médecine depuis 1991. Chargé d'enseignement en bioéthique depuis 2003.

Directeur de projets universitaires, chaire de professionnalisme et d'éthique clinique de l'Université de Saragosse depuis 2012.

Président de la Commission de déontologie de l'Organisation espagnole des facultés de médecine (2006-2009).

Représentant de l'Espagne au Comité permanent des médecins européens (Sous-comité d'éthique) (2005-2008).

Membre de la délégation espagnole à l'Association médicale mondiale et membre du Comité d'éthique (2006-2008)

Coordinateur du Groupe de bioéthique de l'Association espagnole de médecine familiale et communautaire (1997-2013).

Président du Comité aragonais de bioéthique depuis 2013.